



地域経済の再生と 会員事業所のさらなる発展に向けて

会頭 福田 勝之

明けましておめでとうございます。令和3年の新春を迎え、謹んでお喜び申し上げます。皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。年頭にあたり新年の抱負を述べます。

新型コロナウイルス感染症は経済に大きな影響を及ぼし、多くの業種で厳しい経営を強いられています。当面、「新しい生活様式」に沿った感染防止対策の徹底と社会経済活動の両立を図り、地域経済を再生していくことが急務であります。

そのため当所は、「中小企業・小規模事業者の経営力強化と持続的発展」を実現するため、企業経営におけるデジタル化の推進、販売・受注に対応したWebサイトの構築、ICTを活用した経営効率化や生産性の向上に役立つ情報提供等を積極的に行ってまいります。また、事業承継についてのきめ細かな相談対応を徹底するとともに、人材育成のための各種セミナーや経営計画作成等の伴走型支援を行い、創業に関する相談にも一層力を入れるなど、持続可能な企業経営に向けた取組を強化してまいります。

さらに、販路拡大の支援については、海外市場を取り込むことが当地域の発展の大前提であることから、引き続き新潟県産品のさらなる輸出拡大を目指して、アジアや北米等を対象に、オンライン商談やテストマーケティング等に関する事業を行ってまいります。

まちづくりに関しては、新潟三越の閉店、古町ルフルの開業時期と感染拡大期が重なり各種イベント等は中止を余儀なくされ出鼻をくじかれた形ですが、新しい生活様式により生じた様々なニー

ズの変化に柔軟に対応しつつ、商店街関係者や行政と共に、地域の魅力を活かした賑わいづくりに取り組んでまいります。

観光面では、県内および近隣県の需要喚起を図るために、SNSによる広報を強化します。新潟市のキラーコンテンツである料亭や古町芸妓等は、コロナ禍により観光客や宴会需要が激減し、大きな影響を受けました。これら貴重な地域資源を絶やすことなく後世に伝えていくための支援に一層力を入れていくとともに、これまで継続的に取り組んできた“佐渡島の金山”の世界遺産登録につきましても、本年中の国内推薦候補内定に向けて引き続き、普遍的価値と歴史的魅力の発信に努めてまいります。

本年は延期された東京オリンピック・パラリンピックの開催が見込まれています。新潟へも経済波及効果をもたらされるよう取り組んでいくとともに、コロナ禍の収束を見据え、海外航空路線の再開はもとより、新規航空路やコンベンションの誘致に向けての戦略を検討してまいります。

会員増強運動につきましては、コロナ禍の中で経営相談業務をはじめ商工会議所の存在意義が見直されており全国的にも会員数は増加傾向にあります。加えて会員皆様の変わらぬご協力によりまして昨年末の会員数は4,575社となりました。5000会員を目指すパワーアップ5000運動に本年も引き続きご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

結びに、会員の皆様方のご健勝と事業のさらなるご発展を祈念し、新年のご挨拶といたします。

新春のごあいさつ



新潟県知事 花角 英世

令和3年の年頭に当たり、謹んで新春のごあいさつを申し上げます。

貴会議所におかれましては、日頃から中小・小規模企業の皆様方の経営基盤強化にご尽力いただいておりますことに、深く感謝申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの猛威により、本県においても生活・経済全般にわたって甚大な影響が生じ、その収束がまだ見通せない状況にあります。改めて亡くなられた方々のご冥福を心からお祈りいたしますとともに、感染された皆様に対しお見舞い申し上げます。

本年は、感染拡大防止と社会経済活動の両立に加え、ウィズ・コロナ、ポスト・コロナ社会を見据えながら、中長期的に本県の成長・発展を図っていくための取組を進めていく必要があると考えております。その一環として、テレワークを行うためのサテライトオフィスの開設支援やワーケーションを行う方々等への働きかけを強めるなど、人と企業を呼び込む施策を積極的に進めてまいります。

昨年は、生活や産業を支える現場の皆様からの声を直接伺うことで、県政の課題や地域の実情の把握に努めてまいりました。それぞれの課題の本質を見極め、的確に対応しながら、「県民最優先」の基本姿勢の下、「住んでよし、訪れてよしの新潟県」を目指してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

結びに、貴会議所の益々のご発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

新年のごあいさつ



新潟市長 中原 八一

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

貴会議所におかれましては、日頃より、本市の商工業の振興と市政運営にご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症により、多方面にわたり、厳しい状況が続いており、経済への影響はリーマンショックを上回るものとなっています。

このような状況において、事業者の皆様は業績の悪化により先行きに大きな不安を抱えておられることと思います。貴会議所が相談窓口を開設され、経営改善に向けて取り組む事業者の皆様

をご支援いただいておりますことは大変心強く思っております。

本市としましても、国や県の施策と調整を図りながら、影響を受けた中小企業や個人事業主の皆さまへ協力金や支援金を給付するとともに、消費喚起策として商品券の発行や地域を支える商店街へ支援を行うなどの経済対策を講じてまいりました。

新型コロナウイルス感染症の影響はしばらく続くものと考えられますので、新しい生活様式に対応した事業活動や新事業の展開、デジタル技術を活用した取組への支援などを通じ、地域経済の安定に向けてしっかりと取り組んでまいります。今後とも、貴会議所ならびに会員の皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、皆さまのご健勝と貴会議所のさらなる飛躍の年となることを祈念して、新年のあいさつといたします。